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从没有觉得自己有多火

莫小棋告诉记者，她认为作为演员，

经常短时间内从一个角色跳脱到另一个

角色，完全没有自我的状态是很恐怖的，

所以适当的净化心灵和反思是非常必要

的，“所以我一直坚持吃素，我也会坚持打

坐，我觉得这对于我们内心也是一种洗礼

和净化。”

记者：你对于美丽的定义是什么？你

觉得你属于哪种类型的美女？

莫小棋：我觉得美丽不仅仅是指外

表吧，我觉得内心美丽也是一种美。我

个人觉得我应该还算是美女吧，哈哈，

当然我不是那种小家碧玉的，我应该是

那种大气一点，性感一点的。

记者：如果有一天被毁容，你会觉

得生不如死，失去生活的勇气吗？

莫小棋：那我觉得我会去做整形。

开玩笑的，生不如死就太严

重了，还是那句话吧，美丽不仅仅是外表

上的，我觉得内心健康才是关键。

记者：你认为自己卸妆前后的差别大

吗？平日里你如何保养自己？有没有什

么美容心得？好像你有在练瑜伽？

莫小棋：我觉得我还好，妆前妆后的

差别不是很大，只是有一点痘痘而已。我

会定期去做排毒，然后坚持每晚做面膜。

练习瑜伽，是我一直以来的运动方法。

记者：现在的生活最让你难以忍受的

是什么，希望中的理想生活是怎么样的？

莫小棋：最难以忍受的应该是别人的

误解吧。我希望可以生活在一个平和，健

康的交流环境中，而不是相互猜疑和诽

谤。我觉得那样就相当于是自相残杀。
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莫小棋忽然红

起来了，《玉观音》、

《隐婚男女》、《北京

爱情故事》……她的

作品一部接着一部

地扎堆出现在观众

视线之中，尽管跃入

大众视野时，她是黄

海波的女朋友，人们

更想了解她和黄海

波 的 恋 情 以 及 后

续。但是，在这段恋

情牢固之后，请大家

多去看看她的戏。凭借《一半海水 一半火焰》入围

第45届台湾电影金马奖最佳女主角莫小棋，会和电

影《绣花鞋》剧组一起来合肥参加第二十届金鸡百花

电影节，对于她的戏，莫小棋很有信心，在接受记者

专访时，她说，我的演技，接受观众的检阅……

记者 吴笑文
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莫小棋：我的演技接受检阅
接受记者专访时，莫小棋还忙着在印

度拍戏，到年底她将有三部电影陆续上

映，其中一部就是叶伟民导演，文隽监制，

跟林心如、惠英红一起主演的电影《绣花

鞋》。届时，她会和剧组一起来合肥参加

第二十届金鸡百花电影节，为影片做宣

传。对于要来合肥，莫小棋很激动也很期

待，“作为一个演员，当然是有所期待，因

为那是对演员工作的一个肯定。”

记者：觉得自己真正“火”起来，是什

么时候？

莫小棋：说实话，我并没有觉得自己火起

来。只能说是在圈内稍有名气吧。观众对我

的认知度似乎还不是很高。

记者：你拍摄过多部影视作品，有没

有特别喜欢，印象特别深刻的角色？

莫小棋：凡是我演过的，我都很喜欢，

因为不喜欢的话，我也不会去接的。如果

一定要选择一个的话，我觉得应该是《一

半海水一半火焰》里的丽川吧。因为这部

作品是我出道以来，拍摄的最辛苦，也是

对我意义最大的一部作品。

记者：最想挑战的作品和角色是？

莫小棋：我个人比较喜欢那种干净利

落的角色和影视作品，比如像安吉丽娜·
朱莉所饰演的一些角色，都是我目前比较

倾向的，或者是比较颠覆自我形象的一些

角色都是我的最爱。

记者：在合作过的明星中，有没有对

哪位影响最深？

莫小棋：我觉得是邬君梅吧，说实话，

我入行合作的第一个演员就是她，然后也

是她当时的经纪人发掘我，让我正式进入

到演员这个行业的，而且，我觉得邬君梅

作为前辈演员的话，无论是演技还是个人

魅力，我觉得都保持的非常好。

爱情就要相互体谅，给予自由
如果用一个词来形容自己，莫小棋

不假思索地说是“随性”。褪去明星的

光环，私底下莫小棋说自己“穿得舒服，

随意为主，并没有去刻意地搭配”；和很

多当下普通的女孩一样爱好淘宝，她略

带自豪地说自己是一个“骨灰级”淘宝

迷，“从淘宝成立之初，我就有账号了。”

她也是一个彻底的微博控，只要有时

间，在片场、在休息、敷面膜的时候都在

玩微博。

记者：生活中是什么性格的女生？

莫小棋：我是一个特别大大咧咧的女

生，开心不开心都会直接表达出来，当然

也会哭，但是也还好，不是那么脆弱。

莫小棋：这个是我父母帮我做的决

定，因为他们觉得这样的专业出来之后，

工作相对稳定。

记者：在圈中与哪几位是好友？大家

志趣相投的方面是哪些？

莫小棋：我的圈中好友不是太多。像

李晨、张歆艺、甘婷婷，这些都还不错。当

然是有所相同，大家才会成为好朋友。但

是我们平时基本上也都在剧组里，很少机

会可以碰到一起出去玩。

记者：你很会在镜头前摆POSE，很有

镜头感，这算是一种天赋吗？觉得自己的

魅力是从哪方面散发出来的？

莫小棋：我觉得是慢慢磨炼出来的，

因为我很喜欢拍照，所谓的魅力，我觉得

是一种自信吧，自己内心强大了，自然而

然表现出来的就是一种魅力。

记者：你的爱情观是什么？

莫小棋：我的爱情观就是相互体谅，

给予自由，相处得舒服。

演员没有自我，很恐怖

原名莫小奇，1983年生，被誉为“新一代的岩女郎”，中国版的罗拉，内

地风头正劲的当红女星和人气花旦。代表作品有《一半海水一半火焰》、

《爱出色》、《新玉观音》、《绣花鞋》等。2011年3月27日，黄海波和莫小棋携

手参加“一路有你”中国扶贫基金会慈善晚会，公开承认恋情。
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